



27.08.2015 – 13:38 Uhr

ikr: Aurelia Frick besucht junge Schreiner im Ausbildungszentrum in Schaan

Vaduz (ots/ikr) -

Am 26. August 2015 besuchte Regierungsrätin Aurelia Frick das Ausbildungszentrum für Schreiner in Schaan und erhielt einen Einblick in den Ausbildungsalltag der Lernenden. Diese Nachwuchsfachkräfte werden auch an den next-step Berufs- & Bildungstagen vom 3. bis 5. September 2015 im SAL in Schaan über ihren Beruf informieren sowie über ihren Alltag und ihre Erfahrungen berichten.

Daneben werden über 40 Aussteller über Zukunftschancen mit der Berufsbildung oder einem Studium informieren. Regierungsrätin Aurelia Frick: "Ich freue mich, dass an den next-step Berufs- & Bildungstagen die verschiedenen Optionen und Chancen aufgezeigt werden, die unser Bildungssystem bereithält. Aus dieser Vielfalt an Möglichkeiten die richtige Wahl zu treffen, ist nicht immer leicht. Genau hier wollen die next-step Berufs- & Bildungstage durch Information helfen. Ich bin gespannt auf den Marktplatz, auf dem sich Schüler, Maturanden, Lernende, Eltern, Lehrpersonen, Ausbilder, Unternehmer, Hochschulen und Universitäten austauschen können."

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Kultur
Generalsekretär René Schierscher
T +423 236 6019

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100776933> abgerufen werden.